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    VERBALE N° 49 
 

                                SEDUTA  del  9 marzo 2018 

      

L’anno duemiladiciotto il giorno nove del mese di marzo, la V Commissione 

Consiliare è stata convocata dal Presidente dr. Francesco Bertolino, giusto avviso n° 

53 del 28.02.2018 u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60,  per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

La Commissione in data odierna si riunisce presso Palazzo di Città così come da 

O.d.g suppletivo n. 64 dell’ 8  marzo u.s. per incontrare gli Uffici Sport in ordine al 

“Regolamento Impianti Sportivi”.   

Presiede il Vice Presidente Cesare Mattaliano assistito dalla segretaria sig.ra 

Marilena Manduci.   

Alle ore 09.30 il Presidente Cesare Mattaliano, dispone l’appello, alla fine del quale 

risultano  presenti anche le consigliere Valentina Caputo, Valentina Chinnici e 

Rosalia Lo Monaco.  

Constatato il numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Per l’Ufficio Sport  risulta presente  il Dott. Sergio Sparacio, mentre la Dirigente, la 

Dott.ssa Milisenda, è assente per improrogabili impegni. 

La Commissione inizia i lavori, e il dibattito entra subito nel merito degli articoli 

riguardanti le palestre scolastiche. (Artt. 20-26). 

Durante il confronto la Cons.ra Valentina Caputo fa riferimento al Regolamento 

adottato dal Comune di Torino in quanto ritiene possa servire da guida. 

Il dott. Sparacio che conosce tale Regolamento, concorda con la Consigliera. 

Procedendo con l’approfondimento del Regolamento oggi oggetto di discussione,  

la Commissione si sofferma ad  analizzare l’articolo 14, ed in particolar modo il 
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comma 3. Su sollecitazione della Cons.ra Lo Monaco, dopo un dibattito, si decide 

di modificare il comma 3  dopo la parola “attività” quanto segue: “Eventuali 

inadempienze saranno sanzionate sulla base di quanto previsto dal disciplinare 

d’uso”. 

Il dott. Sparacio consegna alla Commissione ( che mette agli atti)  la 

documentazione richiesta dalla stessa, relativa sia al disciplinare d’uso, menzionato 

nel suddetto regolamento, sia l’impegno di spesa relativo alla manifestazione del 

quadrangolare, Europa CUP, svoltosi in Piscina Comunale dal 16 al 18 febbraio (35 

mila euro).  Per quanto riguarda invece ciò che è l’elenco delle manifestazioni in 

programma per il 2018, il Dott. Sparacio riferisce che al riguardo non sa nulla, e le 

istanze  presentate da ogni Società sono in questo momento al vaglio della 

Commissione di valutazione che è composta dalla dott.ssa Milisenda, dalla dott.ssa  

Gnoffo e dalla dott.ssa Sucameli. 

La consigliera Caputo alla luce di quanto rilevato sull’impegno di spesa di cui sopra 

(90 mila euro) chiede se la rimanente parte sia già stata impegnata. 

Il Dott. Sparacio risponde che di questo non è informato. 

I lavori si prolungano in un lungo dibattito in cui viene affrontato l’aspetto 

concernente la programmazione triennale e la somma prevista nel PEG che l’ufficio 

Sport ha richiesto. 

La Commissione in ragione di quanto appreso dal Dott. Sparacio,  si chiede come 

mai la Pubblica Istruzione e la Cultura non abbia fatto la stessa cosa, visto che nelle 

interlocuzioni precedenti con gli Ass.ri di riferimento abbiano risposto che non 

potevano impegnare alcuna somma fino all’approvazione del bilancio. 

I lavori continuano e passando all’analisi dell’articolo 1 comma 2, La consigliera 

Caputo suggerisce di aggiungere dopo la parola “sociale” la parola “culturale”. 

Inoltre, riguardo al comma 3, ritiene   non sia sufficiente dire “quanto previsto dalla 

normativa vigente” ma a suo parere si  deve essere più specifici. 

A tal proposito il Dott. Sparacio, in ordine a comma 2, legge una modifica da lui 

apportata che trova riscontro positivo da parte della Commissione. 

Durante il dibattito, la consigliera Caputo mette in luce l’utilità di una 

classificazione degli impianti sportivi e la Commissione concorda con quanto da lei 

rilevato. 

Il Dott. Sparacio risponde in maniera affermativa. 

La commissione passa alla lettura dell’articolo 8 comma 5. 
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Grande  spazio viene dato durante il confronto sull’opportunità di prevedere delle 

tariffe in caso di eventi con sbigliettamento ecc. 

La Con.ra Caputo ritiene sia essenziale la rivisitazione delle tariffe  che devono 

essere proporzionali alle potenzialità dell’impianto e dell’eventuale evento. 

Lo studio prosegue analizzando gli artt. 14 e 17. 

Alle ore 11,00,  il Presidente Mattaliano dichiara chiusa la seduta. 

 

  La  Segretaria              Il Presidente 

Marilena Manduci                                                     Cesare Mattaliano 

                                                                                                  

                        

                      

   


